

**LEMBAR PENGESAHAN  
TUGAS AKHIR**

**ANALISIS PERMASALAHAN PERPARKIRAN  
KENDARAAN BERMOTOR DI BADAN JALAN  
(STUDI KASUS JALAN BHAYANGKARA YOGYAKARTA)**



Diajukan oleh :


Nama : Fachri Baihaqi  
No. Mahasiswa : 98 511 076

Nama : Muhammad Hasbiannur  
No. Mahasiswa : 98 511 204

Telah diperiksa dan disetujui oleh :

**Ir. H. Bachnas, MSc**

**Dosen Pembimbing I**

  
Tanggal: 1 Mei 2026

**Berlian Kushari, ST, M.Eng**

**Dosen Pembimbing II**

  
Tanggal:

## MOTTO

"Barang siapa menginginkan dunia, maka raihlah dengan ilmu. Barang siapa yang menginginkan akhirat raihlah dengan ilmu, dan barang siapa yang menginginkan keduanya maka raihlah dengan ilmu." (Al-Hadist)

"..cukuplah Allah sebagai penolong kami, dan Allah adalah sebaik-baik Pelindung." (QS. 'Ali Imran: 173)

"Dan apabila hamba-hamba-Ku bertanya kepadamu (Muhammad) tentang Aku, maka bahwasanya aku adalah dekat. Aku mengabulkan permohonan orang yang berdo'a apabila ia memohon kepada-Ku, maka hendaklah mereka itu memenuhi (segala perintah)-Ku...." (QS. Al-Baqoroh: 186)

"sesungguhnya dalam penciptaan langit dan bumi dan silih bergantinya malam dan siang terdapat tanda-tanda bagi orang-orang yang berakal, yaitu orang-orang yang mengingat Allah sambil berdiri atau duduk atau dalam keadaan berbaring, dan mereka memikirkan penciptaan langit dan bumi (seraya berkata): Yaa Robb kami, tiadalah Engkau menciptakan ini dengan sia-sia. Maha suci Engkau, maka peliharalah kami dari siksa neraka." (QS. 'Ali Imran: 190-191)

# P e r s e m b a h a n

Kupersembahkan Tugas Akhir ini  
dengan penuh rasa syukur buat :

Kedua orang tuaku tercinta :

Ayahnda H.M.Hamidi, SH dan Uma Hj.Noor Hasanah

Atas semua dukungan, kepercayaan, nasehat, kesabaran,  
pengorbanan, doa dan kasih sayang yang selalu tercurah kepada  
ananda selama ini.

Semuanya ini tidak akan bisa terbalaskan dengan apapun....

Istri tercinta Rita Novianti dan my little son M.Randy Azwadhan

Atas doa an dukungannya yang tak berujung, I Love You So much..

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA  
My Sister, Maida

dukungan dan doamu sangat berarti dalam setiap langkahku....

Keluarga adalah segalanya.

Kalian isi hidupku dengan kegembiraan,kasih sayang dan  
kekaguman atas kasih sayang yang tak pernah ada habisnya....

### *Sebagai Rasa Kesyukuranku*

Allahu akbar... Segala puji hanya bagi Allah, Robb semesta alam, tiada daya dan kekuatan selain dari-Nya. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah kepada Rasulullah Muhammad beserta keluarga, sahabat, dan orang-orang yang mengikutinya hingga akhir zaman. Semoga syukur yang tak seberapa dibanding nikmat-Nya ini terus dan terus menjadi sebab bertambahnya nikmat pada kita, La insyaa'allahu.

### *Sebagai Rasa Baktiku*

Wahai Mama ku, terimakasih untuk segala kelembutan kasih sayang yang kau berikan padaku. Melalui doa lillah dan tulusmu padaku sungguh diri ini merasakan hangat nya perlindungan dan pertolongan Allah Yang Maha Mendengar. Sungguh diri ini menyesali telah sering membuat hatimu kecewa selama ini. Semoga keberhasilan yang sederhana ini dapat mengobati sedikit kekecewaanmu.

Wahai Papa ku, terimakasih juga untuk segala teladan yang kau tinggalkan padaku. Sungguh engkau sangatku rindu saat ini, sungguh diri ini menginginkan hadirnya dirimu saat ini..., merasakan kembali belaian sayangmu. Walaupun kita tiada bersama lagi, yang pasti diriku tahu engkau dapat merasakan keberhasilanku yang sederhana ini. Hati ini selalu memohon untuk berkumpul kembali di JANNAH-Nya..

### *Sebagai Rasa Sayangku*

Mas Ridwan dan keluarganya, Mba Ani dan keluarganya, adereku yang ku sayangi uswatun... terimakasih untuk dukungan dan doa harapan kalian selama ini.

### *Sebagai Rasa Asu*

Ueh Anita Dewi Anggraeni, ueh Siti Halimah, ueh Nur'aini, semoga Allah menjadikan kalian semua BIDADARI DUNIA, dan semoga Allah memillikan ku diantara kalian sebagai pendamping hidup yang ridho pada diri ini, yang diri ini mencintai diri kalian maka semakin bertambah pula cinta ini pada-Nya.

### *Sebagai Rasa Sahabat*

Terimakasih untuk sahabat perjuangan Muhammad Hasbiannur, semoga Allah melindungi keluarga besarmu. Untuk Randy BinHasbi kalian nanti jng mencunton bpkem dan teman bpkem yaa nak! To sahabat Jero 'lasso', terimakasih diri ini banyak merepotkanmu. Ali 'topan', kamu dicari moan kostmu (mbayar listrik dab); trims atas CPU pinjamannya. Juhadi, trims jg CPUnya. Teman2 kostre:wishnu, Bram, Fatur, ayoo piset! Sahabat Henry, Dian, Taufik, Hendra trims. Semoga Allah selalu menguatkan jalinan ukhuwah kita, maafkan untuk kesalahan yang kuperbuat.

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim,  
Assalamu`alaikum Wr.Wb.*

Kami panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahNya. Shalawat serta salam tidak lupa pula dihaturkan kepada Nabi kita Muhammad SAW sebagai pembawa risalah serta petunjuknya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini yang merupakan salah satu syarat wajib dalam mencapai gelar sarjana Strata Satu (S1) di Jurusan Teknik Sipil Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Penelitian Tugas Akhir ini dilakukan untuk mencoba menganalisis dari banyaknya para pemakai jalan yang memarkirkan kendaraannya di badan jalan pada ruas Jalan Bhayangkara kota Yogyakarta.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dorongan, bantuan dan doa mulai dari penggalian ide hingga penyusunan Tugas Akhir ini selesai. Terima kasih yang sebesar-besarnya kami tujukan kepada :

1. Bapak Prof. Ir. H. Widodo, MSCE, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.
2. Bapak Ir. H. Munadhir, MS., selaku Ketua Jurusan Teknik Sipil Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.
3. Bapak Ir. H. Bachnas, MSc., selaku Dosen Pembimbing Pertama dan Dosen Penguji.
4. Bapak Berlian Kushari, ST, M.Eng., selaku Dosen Pembimbing Kedua dan Dosen Penguji.
5. Bapak Ir. Subarkah, MT, selaku Dosen Penguji.
6. Segenap Tenaga Pengajar dan Pegawai Jurusan Teknik Sipil, Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.